



viernes 21 de octubre de 2016

El Centro de Atletismo de Antequera acoge mañana sábado el primer campeonato andaluz de levantamiento de pesas rusas

El Centro de Atletismo de Antequera acoge mañana sábado el primer campeonato andaluz de levantamiento de pesas rusas

La concejal de Deportes del Ayuntamiento de Antequera, Eugenia Galán, ha presentado en la mañana de hoy viernes el I Campeonato Kettlebell Sport de Andalucía, disciplina también conocida como levantamiento de pesas rusas que en nuestra ciudad cuenta con un valioso promotor como es el CAR El Templo (representante en la zona sur de la Asociación Española surgida a principios de año en torno a esta disciplina). Precisamente, Galán ha estado acompañada por uno de los responsable de dicho club, Pablo Ramos, así como uno de los competidores locales que participarán mañana en las pruebas, Dani Ruiz.



El campeonato comenzará a partir de las 10:30 horas de mañana sábado 22 de octubre en el Centro de Atletismo de Antequera, contando con la participación de una veintena de deportistas. Cabe destacar que se trata de una disciplina novedosa en España originaria de Rusia hace 35 años, consistiendo básicamente en realizar durante 10 minutos levantamiento de pesas sobre la cabeza. En la actualidad, la asociación promotora de Kettlebell Sport en España está compuesta por cuatro zonas geográficas, siendo este campeonato el primero oficial que se realiza en Andalucía valedero además para los nacionales que se disputarán en Madrid a mediados de noviembre.

